



#CONGOBERNADOREDUARDO RAMÍREZ

REVISA HARFUCH SEGURIDAD EN CHIAPAS **P28**

#ASUPERVISIÓN

LLEGA HARFUCH A CHIAPAS

EL SECRETARIO DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA RECONOCE AVANCES EN COMBATE AL CRIMEN Y BAJA DE DELITOS; SE REÚNE CON EL GOBERNADOR EDURADO RAMÍREZ AGUILAR

POR LIZETH COELLO



ribó a Chiapas el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, quien participó en la Mesa de Seguridad encabezada por el gobernador Eduardo Ramírez.

El funcionario federal reconoció la extraordinaria coordinación con las instituciones de seguridad del Gobierno de México y el fortalecimiento en su gobierno de la Policía Estatal y la fiscalía local.

*Estos esfuerzos de coordinación reflejan una incidencia

90

- MIL PERSONAS APRENDIERON A LEER Y ESCRIBIR.

delictiva a la baja y avances contundentes en el combate a la delincuencia en lo que va de su gobierno", puntualizó García Harfuch.

También reconoció el trabajo de las instituciones del gabinete de seguridad como la Secretaría de Marina, la Guardia Nacional (GN), Fiscalía General del Estado (FGE) y la Secretaría de Seguridad del Pueblo (SSP).

El titular de la SSP, Óscar Alberto Aparicio Avendaño, destacó que la presencia del secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del gobierno federal, respalda y



• FESTEJO. Armando Contreras y Eduardo Ramírez.

fortalece las estrategias de pacificación que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum en Chiapas.

Óscar Aparicio destacó que, con al trabajo coordinado con la Federación, se ha logrado restaurar la paz en todos los rincones del estado, a través de presencia operativa de autoridades de los tres niveles de gobierno y con una estrategia de comunicación directa con la ciudadanía.

NICOLÁS RUIZ LEVANTA BANDERA BLANCA

Nicolás Ruiz se convirtió en el primer municipio de Chiapas declarado libre de analfabetismo. Ramírez Aguilar encabezó el acto simbólico alizar la bandera blanca y develar una placa conmemorativa, acompañado por autoridades educativas federales y estatales.

Durante su intervención, el director general del INEA, Armando Contreras Castillo, subrayó que este logro debe convertirse en referente para el país, al llamar a compartir el conocimiento de la lectura. ●